



QUALITE DE VIE DE LA BORDE

Association loi de 1901

Siège social : 27, avenue Alfred de Musset
78360 MONTESSON

CIRCULATION A LA BORDE, RIEN N'EST REGLE

Les automobilistes en transit évitent la traversée de Sartrouville par la RD 121 et empruntent toujours nos voies communales.

Après une étude de circulation de la Direction Départementale de l'Équipement des Yvelines, sur la RD 121, les réalisations qui ont suivi avenue Gabriel Péri, délestent un flux d'automobiles dans le quartier.

Le non respect de la réglementation routière rend intolérable, pour les habitants, les nuisances quotidiennes qui s'amplifient.

L'action en justice de l'association des Résidents du Boulevard Léon Blum contre la municipalité nous inquiète, car son objet est le retour massif de la circulation de transit dans tout le quartier.

Nous demandons que, sans attendre la décision de la Cour Administrative d'Appel, les services techniques de Montesson étudient les mesures à prendre.

En résumé, nous souhaitons :

- L'étude d'un plan de circulation quelle que soit la décision de la Cour Administrative d'Appel. La situation actuelle n'est satisfaisante pour personne.
- Que l'accès aux grandes surfaces des véhicules de la clientèle et des services de livraison soit organisé et imposé par l'avenue Gabriel Péri et le chemin de l'Espérance.
- Que la circulation de transit soit combattue partout où cela est nécessaire.
- Que parmi les trois tracés proposés pour la future déviation de la RD 121, celui déjà rejeté par les habitants du quartier soit définitivement écarté.

TRANSPORTS PUBLICS

Les nouvelles lignes et horaires prévus pour juillet 1997 en remplacement de la ligne n° 9 de TVO, sont actuellement à l'étude. Nous en reparlerons dans un prochain bulletin.